



## **BOLETÍN DE PRENSA No. 33/2025**

### **BCH SUMA 2,740 ÁRBOLES PLANTADOS EN DISTINTAS JORNADAS DE REFORESTACIÓN**

Como parte de su compromiso con el medioambiente y en el marco del Día del Árbol, el Banco Central de Honduras (BCH) realizó por tercer año consecutivo, una nueva jornada de reforestación en el en la Represa El Coyolar, el 31 de mayo de 2025.

En esta actividad, voluntarios y funcionarios de la institución plantaron 300 árboles de pino que fueron donados por la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA), alcanzando 2,740 ejemplares sembrados desde 2023 a la fecha, en áreas estratégicas como represas, aldeas y centros educativos de Tegucigalpa, Comayagua, San Pedro Sula, La Ceiba y Choluteca.

En este sentido, el BCH con apoyo de la SERNA, ha identificado áreas prioritarias, con el fin de contribuir con la preservación del medioambiente y crear conciencia sobre la importancia de la conservación de los ecosistemas naturales.

El BCH, además de realizar constantes campañas de reforestación, lleva a cabo iniciativas internas y externas para la protección de nuestro planeta, entre ellas, extracción de lirios acuáticos en el Lago de Yojoa, limpieza de zonas reforestadas en el Cerro Triquilapa en Aldea Suyapa, mantenimiento de jardines en la institución, uso racional de agua y energía en edificios del BCH, mediante instalación de lámparas ahorrativas, sensores de apagado automático, campañas de comunicación; entre otras.

El BCH y la SERNA agradecen a la red de voluntarios que participaron en esta actividad, reafirmando su compromiso continuo con la conservación del medioambiente y el desarrollo sostenible en Honduras.

**Banco Central de Honduras, Al Servicio de la Nación**

**Tegucigalpa M.D.C., 6 de junio de 2025**